

Comunicat

Barcelona, 29 de enero de 2014

INICIACIÓN NEGOCIACIÓN CONVENIO

El pasado lunes 27 de enero por la tarde nos reunimos en comisión de seguimiento con la empresa para formalizar la constitución de la mesa de convenio, tal como se le pidió al Presidente de FGC.

Previamente, la empresa nos hizo un repaso de la situación actual, y nos recordó que este año la Generalitat ya ha dicho que nos volverá a quitar una paga extra, en la forma de media paga de junio y media de diciembre, aunque falta que lo publiquen en la ley de acompañamiento y que deberíamos ir pensando en volver a negociar un plan de ahorro para la recuperación parcial o total de la misma.

También nos informaron de que la Generalitat ya había aprobado los presupuestos para el año 2014, pero evitaron mencionar que hubiese un contrato programa para FGC, por lo que nos despeja la hipótesis de que lo hayan aprobado.

Seguidamente entramos a tratar los aspectos de la composición de la mesa del convenio, que básicamente serán los mismos que la del año 2012, con una composición de 11 representantes de UGT, 5 de CCOO, 3 de SEMAF y 1 de CGT por parte de la RDT. La empresa dijo que por parte de la RDE solo aportaría a 5 representantes para ahorrar.

La empresa nos propuso iniciar la negociación del convenio el próximo martes día 4 de febrero a las 9 horas y, en principio, marcar un calendario de sucesivas reuniones previstas para todos los martes de 9 a 14 horas.

El martes 4 de febrero también nos darán respuesta a las peticiones que le hicimos al Presidente de FGC bajo la amenaza de convocar huelgas para la feria del móvil si no las concedía, por lo que en función de la respuesta que obtengamos convocaremos las asambleas para su aprobación.



COMISIÓN EJECUTIVA DE FGC